



B.I.R.D.

Réf. 2104A

550 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans l'élégance et le raffinement au cœur du Golfe de Saint-Tropez, où la ville de Sainte-Maxime révèle tous ses trésors. Ici, vous découvrirez un littoral préservé, des plages aux eaux cristallines, un climat ensoleillé et une qualité de vie incomparable, le tout niché au sein d'une nature environnante préservée. Un Paradis en Bord de Mer. Imaginez-vous dans un coin de paradis, à seulement 200 mètres d'une plage de sable fin, au sein d'un domaine exclusif de près de 2 hectares où règnent les essences méditerranéennes. Civiù est bien plus qu'une résidence, c'est un hymne à la ...

Welcome to elegance and refinement in the heart of the Gulf of Saint-Tropez, where the town of Sainte-Maxime reveals all its treasures. Here, you will discover a pristine coastline, beaches with crystal-clear waters, a sunny climate, and an unparalleled quality of life, all nestled within preserved natural surroundings. A Seaside Paradise. Imagine yourself in a corner of paradise, just 200 meters from a fine sandy beach, within an exclusive estate of nearly 2 hectares where Mediterranean essences reign. Civiù is more than just a residence; it is an ode to the Mediterranean and the splendor of ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com